



Consejo de Seguridad

Distr. general
4 de diciembre de 2023
Español
Original: inglés

Carta de fecha 4 de diciembre de 2023 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante las Naciones Unidas

En relación con nuestras cartas anteriores, incluida la última, de fecha 20 de noviembre de 2023 (S/2023/892), deseo rechazar categóricamente las acusaciones infundadas formuladas nuevamente contra la República Islámica del Irán en la carta de fecha 28 de noviembre de 2023 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por la Representante Permanente de los Estados Unidos ante las Naciones Unidas (S/2023/923). A este respecto, quisiera reiterar una vez más que la República Islámica del Irán no ha participado en ningún acto o ataque contra las fuerzas militares de los Estados Unidos. El Irán considera que estas alegaciones infundadas son un intento deliberado de los Estados Unidos, el Estado ocupante, de justificar y legitimar sus continuos actos criminales de agresión y sus graves violaciones del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas en la República Árabe Siria y en la región.

Le agradecería que tuviera a bien hacer circular la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Amir Saeid **Iravani**
Embajador y
Representante Permanente

